

## EN EL ARENA CAVANCHA

### Hoy se definen a los campeones universitarios de vóleybol playa



LOS JUEGOS SE DESARROLLAN EN EL ARENA CAVANCHA.

● Con catorce equipos de planteles de la Universidad Arturo Prat, Universidad de Chile, Pontificia Universidad Católica, Universidad Federico Santa María y Universidad de Tarapacá, se está desarrollando en el Estadio Arena CavanCHA el Campeonato Nacional Universitario de Vóleybol Playa.

El certamen se inauguró el pasado martes con la presencia de autoridades y docentes de las casas de estudios participantes, además de autoridades regionales, quienes en conjunto con los deportistas realizaron el juramento deportivo.

En lo deportivo se disputaron los primeros encuentros en damas y varones. En estos encuentros destacaron el primer partido, pactado a tres set, donde se midieron las duplas de la Unap y la Universidad de Chile, venciendo las iquiqueñas por dos sets a cero.

Tras la victoria de las locales, nuevamente al

Arena CavanCHA saltó a jugar una dupla representativa de la Unap, la que se midió frente a la dupla de la Universidad de Tarapacá (Arica), logrando vencer por dos set a uno.

Entretenidos encuentros que ayer se siguieron desarrollando para buscar a los finalistas, que jugarán hoy desde las 9 horas, donde los combinados buscarán quedarse con los trofeos y medallas

Francisco Polanco, gestor de Deportes y Recreación Unap, perteneciente a la Dirección de Asuntos Estudiantiles de la Vicerrectoría Académica, valoró que este campeonato nacional se haya retomado luego de dos años. "Es un desafío y un honor para nuestra Universidad tener a cargo la organización de esta competencia nacional aquí en Iquique", dijo. Enfatizó el alto nivel deportivo de los equipos. "Esperamos estar en el podio. Ese es nuestro objetivo", expresó. 🌱



EL NADADOR PATRICIO LARENAS LOGRÓ TRES MEDALLAS.